

2019.4.6(土)

信玄公

しんげんこう

サイクルロードレース

県下最大級の自転車レース開催!

甲府駅前平和通り!

開催時間

15:30~

約30分間

武者行列出陣の直前!
お見逃しなく!

観戦無料!
たっっ!



時間拡大!!今年もやります!信玄公サイクルロードレース!!
第2回「信玄公サイクルロードレース」開催!

レースマップ!



観戦しよう!

信玄公サイクルロードレースは、平和通り駅前付近から防災新館までを往復するコースで実施する自転車のレースです。自転車競技の本場ヨーロッパでは「クリテリウム」と呼ばれ、公道を交通規制して1周数キロ程度のコースをつくり短時間に周回するレースが、市街地を力走する選手を間近で見ることができるため、とても人気があります。

日本のプロチームや若手のホープなど有力選手を多数招待し、オリンピック前にロードレースの魅力を伝えます。昨年同様、各選手や愛好家のパレード走行も含め、信玄公祭りのお祭りムードを一層高めています。



自転車天国やまなしマスク
「チャリたぬ」

主
後
協
協

催: NPO法人やまなしサイクルプロジェクト、信玄公祭り実行委員会
援: 山梨県自転車競技連盟
賛: Kisvin Winery、(株)米福、小島精肉店、(株)内藤乳販、
(株)jit、源泉湯 燈屋、学校法人 モード女学院
力: (株)インターマックス、YOUCAN、スプリングウィンド230、
Forzi:k山梨



↑公式HPはコチラ

色々なチームの選手が集結して甲州チャリ軍団 クリテリウムで対決!

平和通り甲府駅前から山梨県庁防災新館までを
反時計回りに7周(予定)する1周約680mの熱いレース!

出場選手一覧



2018年 全日本実業団自転車競技連盟副理事長
日本人としてツール・ド・フランス初参戦

イマナカ ダイスケ

ロードレース選手

弱虫ペダルサイクリングチーム

人気自転車マンガ『弱虫ペダル』(週刊少年チャンピオン連載)
作者の渡辺航さんが率いるマンガの世界から飛び出した自転車チーム



◆ 長塚 寿生
ながつか としき

◆ 村田 雄耶
むらた ゆうや

TEAM BRIDGESTONE Cycling (チームブリヂストンサイクリング)

ブリヂストンサイクルが運営する日本の自転車競技チーム。
メインのロードレースからクロスカンントリー (MTB)、トラックレースといった
複数のカテゴリーの選手を擁する日本を代表するチーム。本拠地は静岡県三島市。



◆ 沢田 桂太郎
さわだ けいたろう

◆ 平塚 吉光
ひらつか よしみつ

宇都宮ブリッツェン (うつのみやブリッツェン)

栃木県宇都宮市を本拠地とする自転車ロードレースのプロチーム (コンチネンタルチーム)
である。「ブリッツェン (BLITZEN)」はドイツ語で「稲妻が輝く」という意味で、
「雷都宇都宮」に因んで命名された。2018」プロツアーチームも総合ランキング1位。



◆ 鈴木 龍
すずき りゅう

◆ 岡 篤志
おか あつし

MATRIX POWERTAG

(マトリックスパワータグ)
大阪府河内長野市に本拠を置くチーム。
アクティブ型ICタグの開発・製造・販売を行う
株式会社マトリックスがメインスポンサー。



◆ 佐野 淳哉
さの じゅんや

EQADS

(エカース)
2009年をもってプロチームを手放した
エキップアサダが若手選手を発掘し、
強化するのを目的に2010年に設立した。



◆ 平井 光介
ひらい こうすけ

KINAN Cyclingteam (キナンサイクリングチーム)

和歌山県と三重県にまたがる熊野地域に本拠地を置き、和歌山県新宮市の建設機械
総合レンタル及び販売修理や環境商品を取り扱うキナンを冠スポンサーとする
日本の自転車競技 UCI アジアツアーコンチネンタルチーム。



◆ 椿 大志
つばき ひろし

◆ 雨乞 竜己
あまごい たつき

山中湖シクリスムフォーメーション

山梨県山中湖村地域密着型チームとして今年誕生したチーム。
チーム名はフランス語で自転車のことを表す「Cyclisme」(シクリスム)と、
育成を指す「Formation」(フォーメーション)をあわせたものとなった。



◆ エリック・ルガス
もりさき ひでと

◆ 森崎 英登
もりさき ひでと

◆ 山之内 壮真
やまのうち しょうま

Bonne Chance

(ボンチャンス)
長野県飯田市上村をホームタウンとする
自転車ロードレースチームです。
ボンチャンス (Bonne Chance) とは
フランス語でGOOD LUCKの意味です。



◆ 古川 祐真
ふるかわ ゆうま

FIETS GROEN 日本ロボティクス

(フィッツ)
オランダ語でFIETSは自転車、GROENは緑。
2009年から「プロツアー」に参戦。
TTTスペシャリストからヒルクライマー
まで多彩なメンバーを揃える。



◆ 青木 誠
あおき まこと

愛三工業レーシングチーム (Aisan Racing)

愛三工業が運営する自転車ロードレースチームである。
2006年にコンチネンタルチームとして登録し、国内でのレースのみならずアジア
コンチネンタルツアーも主戦場としている。



◆ 早川 朋宏
はやかわ ともひろ

◆ 住吉 宏太
すみよし こうた



◆ 渡邊 翔太郎
わたなべ しょうたろう



◆ 岡本 隼
おかもと はやと



◆ 草場 啓吾
くさば けいご



◆ 大木 卓也
おおき たくや

★ 甲州チャリ軍団
パレードも必見!

★ レース参加の各選手、
県内外の愛好家他、
今年も甲府ライダーが
パレードに参加します。

★ 出陣
ため!

レースの見所

国内トップクラスのスピードマン揃った本レース。7周回と短いためスプリントを不利と判断する選手は序盤の逃げにすべてをかける。終盤に猛烈な追走から、ゴール前のスプリント勝負が予想される。地元山梨では、レジェンド今中選手、山中湖シクリスムフォーメーションの各選出、エカース平井選手に注目だ。各選手の戦績は、QRコードから大会HPを参照ください。

信玄公サイクルロードレース FAQ

自転車をもっと楽しむために!

クリテリウムって?

フランス語でcritériumと表記し、「選抜競技」という意味をもっています。自転車競技においては、ロードレースの形態のひとつを指しています。公道を交通規制して1周数キロ程度のコースをつくり、短時間に周回するレースです。世界最高峰のレースとして名高いツール・ド・フランスにおいても、レースの最終盤でクリテリウムの方式がとられ、パリ市街シャンゼリゼ通りを周回して熱戦が繰り広げられます。

タンデム自転車って?

山梨県内では2018年4月1日から、県内の公道でタンデム自転車に乗ることが認められるようになりました。近年では観光の活性化のために、タンデム自転車の公道走行を認める自治体が増えてきているそうです。タンデム自転車界の選手たちの走りを見聞していただき、タンデム自転車への理解の促進を図りたいと考えます。

シャンパン・ファイトって?

シャンパン・ファイトとは、スポーツ競技の表彰式などで、健闘を称えてシャンパンをかけ合せて祝うものです。今回の「信玄公サイクルロードレース」では、レース終了後に山梨県産スパークリング・ワインでシャンパン・ファイトを実施します。山梨の地で東京オリンピック・自転車ロードレースが開催、成功するよう祈り、また更には山梨のサイクリング文化がより豊かに発展することを願ってレース参加者一同でシャンパン・ファイトを行います。

協賛ありがとう
協賛企業のご紹介

Kisvin
Vineyard & Winery

山梨県甲州市に拠点を置く
Kisvin Winery様より
シャンパン・ファイトに使用する
スパークリング・ワインをご提供いただきました。

信玄公
サイクルロードレース

↑公式HPはコチラ↑